

Nous savons que le peu d'infirmiers contractuels et titulaires ont validé cette nouvelle organisation et la CGT ne s'y opposera pas, mais ce ne pas le cas des autres corps de métier.

Lors de vos passages dans les EHPAD, vous avez présenté ce dossier comme la huitième merveille du monde. Mais comment n'y a-t-on pas pensé avant ?

Avec les 10H, et oui « *fini l'absentéisme, fini le manque d'attractivité, fini les arrêts maladie, fini les heures supplémentaires, fini les intérimaires...* » La réalité est toute autre !

Les aides-soignantes, les auxiliaires de vie et les agents d'entretien ne sont pas d'accord avec cette nouvelle trame de planning et sont très inquiets de leur devenir ; allongement des journées de travail, fatigabilité, usure professionnelle accrue, conditions de travail dégradées, continuité des soins face à l'absentéisme, recours à l'intérim quasi quotidien...sont autant de sujets d'inquiétude pour les agents.

Toutes les stratégies menées pour arriver à vos fins déstabilisent les agents qui n'y voient que le manque d'attractivité et l'intérêt des intérimaires devenus prioritaires dans les établissements.

Il n'y a ni dialogue ni négociation possible ; le dossier est déjà prêt pour le mois de novembre avec sûrement un passage dans la foulée en conseil d'administration puis application dès le 1er janvier, comme nous l'a confirmé l'administration.

Pour vous, tout est déjà joué ! Ce n'est plus un dialogue social que vous nous proposez mais un monologue social où une seule voix ne peut être entendue, c'est-à-dire la vôtre.

La CGT sera toujours aux côtés des agents dans ce dossier.

- La CGT demande un vote à l'urne pour tous les agents concernés par le passage en 10h (sauf IDE) avec les deux syndicats représentants le CCAS.
- La CGT souhaite être présente aux prochaines réunions sur ce sujet dans les EHPAD.
- La CGT demande que ce dossier ne soit pas traité en CDS mais bien en instance.
- La CGT demande un retour au dialogue et que les alertes portées par les OS soient traitées dans l'intérêt des agents, des résidents, des usagers et du service public.

Merci.



Rejoignez la CGT pour défendre le service public,
nos emplois et nos conditions de travail !
10 rue Joseph SERLIN 69001 LYON
Tél : 04 72 10 39 46
cgtvilledelyon.fr



FIER-E-S
D'ÊTRE
FONCTIONNAIRES !